



## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Wertgutachten Provinzial**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag missbilligt, dass die Landesregierung noch kein unabhängiges Gutachten zum Wert der Provinzial-Versicherungen vorgelegt hat. Damit hat die Landesregierung den unmissverständlichen Auftrag des Landtages vom 11. Mai 2001 missachtet.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, dem Landtag unverzüglich ein unabhängiges Gutachten zum Wert der Provinzial-Versicherungen vorzulegen.

Begründung:

Auf der Grundlage des Wertgutachtens soll ermittelt werden, welche Erlöse aus Verkäufen von Aktien der Provinzial-Versicherungen dem Land zustehen.

Der Finanzausschuss des Landtages hat am 28. Februar 2002 festgestellt, „...dass das in Rede stehende Wertgutachten vor einer Fusion der Sparkassen- und Giroverbände Schleswig-Holstein und Niedersachsen erstellt werden soll“ (Protokoll Finanzausschuss, 70. Sitzung, öffentlicher Teil, 28. Februar 2002, S. 18). Der Sparkassen- und Giroverband Schleswig-Holstein hat am 21. November 2003 seine Fusion mit dem Sparkassen- und Giroverband Niedersachsen zum 01. Januar 2005 beschlossen.

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion